



Política Territorial

La Comisión Mixta de la DANA para la Comunitat Valenciana se constituye y activa grupos de trabajo específicos de salud mental, infraestructuras hidráulicas, emergencias y protección de la Albufera

- Ángel Víctor Torres ha copresidido, en València, junto al presidente de la Comunitat, Juan Francisco Pérez Llorca, la primera reunión de este órgano, que cuenta con la participación de los municipios afectados
- El ministro ha señalado que este encuentro es “un ejemplo de la cooperación entre administraciones”, que tiene el objetivo de responder de forma “coordinada y eficiente” para la reconstrucción de las zonas dañadas

Riba-roja del Turia, 18 de febrero de 2026.- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha copresidido hoy, en València, junto con el president de la Generalitat Valenciana, Juan Francisco Pérez Llorca, la sesión constitutiva la Comisión Mixta para la reconstrucción y recuperación tras los daños provocados en la Comunitat Valenciana por la DANA.

En esta primera reunión, celebrada en el castillo de Riba-roja del Turia y en la que también han participado los ayuntamientos afectados, se han creado cuatro grupos de trabajo específicos de salud mental, infraestructuras hidráulicas, emergencias y protección de Parques Naturales.

El ministro ha señalado que esta convocatoria “es un ejemplo de la cooperación entre administraciones”, que tiene el objetivo de responder de forma “coordinada y eficiente” para la reconstrucción de las zonas dañadas por la DANA, el 28 de octubre de 2024, en la Comunitat Valenciana.

Torres, que ha estado acompañado del secretario de Estado de Política Territorial, Arcadi España; de la delegada del Gobierno de España en la Comunitat Valenciana, Pilar Bernabé; y de la Comisionada para la reconstrucción por la DANA, Zulima Pérez, ha recordado que “desde el inicio de esta situación excepcional se articuló, entre el Gobierno de España, la Generalitat Valenciana y el conjunto de administraciones públicas implicadas, una coordinación permanente”, que se materializó, por parte del Gobierno de España, en una constante presencia, tanto en la emergencia, como en la reconstrucción.

Así, Torres ha indicado que en los primeros días se contó con la presencia de dos ministros, tanto de Interior (Fernando Grande-Marlaska), como de él mismo, en el CECOPI (Centro de Coordinación Operativa Integrado). Además, se crearon cinco grupos de trabajo, con los ministros y ministras competentes. A ello se sumaron reuniones con los alcaldes y alcaldesas, tanto del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, como del propio ministro. Además, se han celebrado múltiples encuentros de la Comisionada con representantes de la Generalitat y las entidades locales municipales; y se ha creado un Comité de Personas Expertas.

El ministro ha destacado que “sobre esta base de cooperación y colaboración, se ha constituido esta Comisión Mixta, como un mecanismo adicional añadido a los ya existentes para la presentación de propuestas y la dación de cuentas por parte de todas las administraciones implicadas en la reconstrucción”.

Fruto de la cita celebrada hoy, donde se ha concretado el uso de la Comisión Mixta en aspectos con competencias compartidas, se han creado una comisión permanente de seguimiento y cuatro grupos de trabajo.

El de Salud Mental atiende a las demandas de las asociaciones de víctimas. También se ha articulado un grupo de trabajo de Infraestructuras hídricas, parques inundables, territorio, urbanismo, medio ambiente, patrimonio cultural, con el fin de realizar las infraestructuras necesarias para ser más resilientes ante este tipo de fenómenos. El tercer grupo es el de Emergencias, ya que es imprescindible que los protocolos de actuación estén claros. Y, por último, el de Parques Naturales (Albufera y Turia).

Visita a las obras en Torrent

Previamente a la Comisión Mixta, el ministro ha visitado las obras de reconstrucción del canal Júcar-Turia, en Torrent, que están siendo ejecutadas por la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) con un presupuesto global de 30 millones de euros. Esta actuación es esencial para garantizar el suministro de agua a 2,3 millones de personas de València, su área metropolitana, la Ribera y el Camp de Morvedre.

Además, el canal suministra caudales para el regadío de 25.000 hectáreas, gestionadas por una veintena de Comunidades de Regantes, que agrupan a más de 35.000 usuarios.

El acueducto de l'Horteta quedó destruido por la fuerza de la avenida, lo que obligó a una intervención inmediata. La CHJ restableció el servicio en cuestión de días mediante un baipás temporal y, posteriormente, instaló un acueducto provisional en celosía que permitió mantener el suministro sin interrupciones durante las semanas críticas posteriores al temporal.

[**ENLACE RECURSOS \(VISITAS A LAS OBRAS Y COMISIÓN MIXTA\)**](#)

[**FOTOS**](#)